



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



## Grande-Marlasca mantiene su objetivo de reducir la siniestralidad en carretera un 50% en 2030 pese a que los fallecidos repuntaron este verano

El ministro del Interior en funciones, Fernando Grande-Marlasca, ha presentado este lunes el **balance provisional de siniestros mortales** ocurridos durante los pasados meses de julio y agosto en las carreteras españolas, que han registrado el mayor número de desplazamientos de la serie histórica, con **93,6 millones de movimientos de largo recorrido**.

Acompañado por la subsecretaria del departamento, **Isabel Goicoechea**, y el director general de Tráfico, **Pere Navarro** señala que el ministro que “en materia de seguridad vial **no estamos dispuestos a dar ni un paso atrás en nuestra apuesta por reducir la siniestralidad mortal** y grave en un cincuenta por ciento de aquí a 2030”.

Al mismo tiempo recordó que “ese es el **objetivo de nuestra Estrategia de Seguridad Vial**, y estoy convencido de que ese propósito debe ser además un proyecto de país” porque “consolidar una cultura de la movilidad segura que nos permita avanzar hasta alcanzar ese objetivo es una responsabilidad que nos atañe a todas y todos”.

Según ha informado el ministro, **234 personas han fallecido en siniestros viales en las carreteras españolas durante los meses de julio y agosto**, siete víctimas mortales más que en 2022, repunte que también se ha visto reflejado en el número de siniestros viales y en el de personas hospitalizadas.

Se trata de la ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |